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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование деятельности государственного пожарного надзора (на примере города Северодвинска)».   Объект исследования – отдел надзорной деятельности и профилактический работы города Северодвинска и Онежского района управления надзорной деятельности и профилактической работы Главного управления МЧС России по Архангельской области (Далее – ОНДиПР). Данная работа посвящена оценке эффективности реализации должностных полномочий государственных инспекторов по пожарному надзору ОНДиПР Северодвинска и Онежского района. Задачи, которые решались в ходе исследования: 	1. Ознакомление с организационной структурой и должностными полномочиями государственных инспекторов по пожарному надзору ОНДиПР. 	2. Сравнительный анализ возникновения пожаров и их последствий на территории города Северодвинска, а также анализ ключевых показателей деятельности сотрудников ОНДиПР. 	3. Выявление актуальных проблем деятельности сотрудников ОНДиПР. 	4. Выдвижение предложений по совершенствованию деятельности государственных инспекторов ОНДиПР г. Северодвинска и Онежского района.  	Методы, используемые в работе: обобщение выводов, построенных на данных из литературных источников, сравнительный анализ, синтез, аналогия, графические изображения, формирование таблиц. В результате была проанализирована профессиональная деятельность государственных инспекторов ОНДиПР г. Северодвинска и Онежского района, в ходе которой были обнаружены основные проблемы, тормозящие эффективность реализации должностных полномочий и выдвинуты актуальные пути решения данных проблем, способствующие результативнее справляться с возложенной на сотрудников функцией – борьбой с пожарами и их последствиями.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Improvement of the activities of state fire supervision (using the example of the town of Severodvinsk)”. The object of the study is the department of supervisory activities and preventive work of the city of Severodvinsk and the Onega district of the department of supervisory activities and preventive work of the Main Directorate of the Ministry of Emergencies of Russia for the Arkhangelsk region (Further – DSAPW). This work is devoted to assessing the effectiveness of the implementation of the official powers of state inspectors for fire supervision of DSAPW Severodvinsk and Onega district. The tasks that were solved during the study: 1. Acquaintance with the organizational structure and official powers of the state inspectors for fire supervision of DSAPW. 2. A comparative analysis of the occurrence of fires and their consequences in the city of Severodvinsk, as well as an analysis of key performance indicators of DSAPW employees. 3. Identification of topical problems of the activities of the staff of DSAPW. 4. Making proposals to improve the activities of state inspectors of DSAPW in Severodvinsk and Onega district. Methods that were used in the work: generalization of conclusions based on data from literary sources, comparative analysis, synthesis, analogy, graphic images, table formation. As a result, the professional activities of the state inspectors of DSAPW in Severodvinsk and Onega district were analyzed, during which the main problems were discovered that impeded the effectiveness of the implementation of official powers and topical ways of solving these problems were put forward, which contribute to better coping with the function assigned to employees – fighting fires and their consequences.
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